

## Un 65 por ciento de los problemas de colesterol no se diagnosticaron - La Razón - 29/06/2014

---

### Un 65 por ciento de los problemas de colesterol no se diagnostican

**T. F.**

CASTELLÓN- El fallo de los médicos en el diagnóstico, lo que se conoce como inercia médica, provoca que hasta el 65,3 por ciento de los problemas relacionados con el colesterol no se detecten de manera adecuada, según una investigación realizada conjuntamente por las Universidades de Valencia, Castellón y Elche (Alicante).

Los resultados alertan sobre la necesidad de adoptar «una actitud más proactiva en el

diagnóstico completo de la dislipemia (alteración de las concentraciones de lípidos y lipoproteínas en la sangre) en la práctica clínica habitual, ya que se trata de una enfermedad ligada a un incremento del riesgo cardiovascular.

Según fuentes de la Universidad Jaime I (UJI) de Castellón, el estudio refleja que en la Comunitat Valenciana, de las 1.395.669 personas que acudieron al centro de salud en el segundo semestre de 2010, el 48,2 por ciento fue diagnosticado de dislipemia (problemas

de colesterol), mientras que en el 51,8 por ciento restante de casos la patología no aparecía diagnosticada en su historial clínico, «es decir, una parte de los mismos podría tenerla sin diagnosticar», explican desde la UJI.

Por ello, de estos pacientes a los que no se les había detectado problemas de colesterol (un total de 723.604), se realizó una segunda analítica. En esta prueba se revisaron los 11.386 casos que tenían dos o más pruebas para detectar los niveles de lípidos, y se comprobó que solo en un 34,7 por cien de los casos las cifras eran normales, es decir, que estaba justificado que no se hubieran encontrado problemas. Por el contrario, había un 65,3 por cien de casos en los que se no se habían diagnosticado desarreglos de colesterol a pesar de que sí existían.